

Superintendencia de Educación inicia investigación por suspensión de clases

PUERTO MONTT. Superintendente dijo que ingresaron "una denuncia de oficio, para constatar si la medida se ajusta a la normativa educacional".

Vicente Pereira
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

La Superintendencia de Educación anunció el inicio de una investigación por la suspensión de clases en establecimientos educacionales municipales de Puerto Montt, dependientes del Departamento de Administración de la Educación Municipal (Daem).

Una medida reactiva que el Daem adoptó, por ejemplo, en la Escuela Argentina, debido a la presencia de roedores.

En esta escuela está previsto para hoy el retorno de las actividades académicas, luego que fueran suspendidas el pasado 2 de mayo.

Fernando Pérez, director regional de la Superintendencia de Educación, expresó que tras tomar conocimiento de esta situación, como dirección regional de la Superintendencia de Educación "ingresamos una denuncia de oficio para constatar si la medida se ajusta a la normativa educacional, de modo que con esta no se vulnere el derecho a la educación de las y los estudiantes".

Explicó que la normativa

educacional contempla que un establecimiento puede suspender las clases, de manera temporal, por razones de fuerza mayor. No obstante, esta causal debe ser acreditada por el recinto. En este sentido, señala que, de acuerdo al Decreto Supremo N° 289 de 2010, del Ministerio de Educación, son los secretarios regionales ministeriales (Seremis) de Educación quienes pueden autorizar la suspensión de las actividades escolares "ante situaciones excepcionales, tales como catástrofes naturales, cortes de energía eléctrica, de agua u otras de fuerza mayor".

Además, especifica, que junto con informar de esta medida, el establecimiento debe presentar un plan de recuperación de clases, con el objeto de no alterar el cumplimiento de los planes de estudio de sus alumnos, el cual también debe ser visado por la Seremi de Educación.

Además, detalla que dada la naturaleza de la medida que se está adoptando, el recinto debiera informarla a la brevedad posible a los apoderados, a través de los medios oficiales de comunicación con ellos,



LA ESCUELA ALERCE HISTÓRICO FUE OBJETO DE DESRATIZACIÓN EL LUNES, SEGÚN EXPLICARON DESDE EL DAEM.

que debieran estar establecidos en el reglamento interno.

Fernando Pérez indica que es fundamental que ante situaciones excepcionales en que un recinto deba suspender temporalmente su servicio educativo, esas clases puedan ser recuperadas de manera efectiva, de modo que no se vean perjudicados los aprendizajes de los estudiantes.

Desde el Daem, en tanto, mediante un comunicado, reiteraron lo expuesto el lunes por el mismo medio, en torno a que sólo el primer día de esta semana fueron suspendidas las clases en "todo el sector de Alerce". Es decir, en "la Escuela Alerce Histórico, Kimun Lawal, Colegio Nueva Alerce, Ins-

tituto Forjadores de Alerce, Colegio Los Alerces y Escuela Rural Colonos de Alerce. Todos recuperarán clases a contar del término del año escolar lectivo, es decir, a contar del 17 de diciembre, lo mismo que en la Escuela Argentina.

TODO EL AÑO

Desde el Daem expresaron que han realizado control de plagas tanto de forma interna como externa en los 106 establecimientos educacionales.

Detallan que este trabajo lo tienen planificado para ejecutar de forma permanente durante todo este año, lo que considera también las vacaciones de invierno y de verano y lo ejecuta la empresa externa con-

tratada para este fin, junto con el área de Operaciones.

En el comunicado concluyen que "nuestra institución lamenta los inconvenientes dado el aumento de la presencia de roedores en la presente época debido a las intensas lluvias, entre otros factores, como construcciones aledañas y movimientos de tierra".

CUESTIONAMIENTOS

El concejal Yercó Rodríguez (UDI) criticó que se suspendieran las clases "por los ratones. El Daem tiene que adelantarse a los hechos. Deben mejorar la coordinación, ya que pueden trabajar los fines de semana". El edil cuestionó los resultados del plan diseñado por el Daem.

En la misma línea, su colega Evelyn Chávez (RD) estima que es probable que llegasen más roedores este año producto de las condiciones climáticas que se han presentado en la zona. Sin embargo, dijo que solicitará -vía oficio- la información respecto a los trabajos de desratización efectuados durante estos meses.

Desde la Seremi de Salud, en tanto, confirmaron el lunes la realización de nueve sumarios a igual cantidad de colegios municipales puertomontinos, producto de irregularidades en materia sanitaria, relacionadas con la ineficiente calidad de infraestructura, situación que permite la presencia de roedores.

AGENCIA UNO